Jugendgeneralversammlung 2012

des OTC

Mitte Januar fand im Tennis-Point-Center die diesjährige Jugendversammlung des Oelder Tennisvereins Blau-Weiß (OTC) statt. Die Jugendverantwortlichen Petra Schmänk, Lukas Brockschnieder und Bernd Stehmann konnten mehr als 25 Interessierte begrüßen. Im Rückblick auf die Mannschaftsspiele der Sommersaison wurden die besonderen Erfolge der Mannschaften und Einzelspieler dargestellt. So stiegen die U 18 Jungen und die U 12 Mädchen in die höchste Klasse des Westfälischen Tennisverbandes der Ruhr-Lippe Liga auf. Die U 15 Mädchen belegten in der Aufstiegsrunde zur Bezirksliga den zweiten Platz und die U 10 Mannschaft wurde Gruppensieger in der Kreisliga, siegte in der Endrunde des Kreises und wurde dritter in der Bezirksendrunde in Dortmund. Bei den Kreismeisterschaften U 16 siegte Alexander Beller in Endspiel gegen Stefan Quibeldey.

Bei weiteren Turnieren im Bezirk belegten die OTC-Jugendlichen erste Plätze oder platzierten sich gut. Auf diesem Weg wurde die Spielund Turniererfahrung deutlich verbessert. So siegten die OTC Jugendlichen Laura Hellmers und Carlo Pötter bei dem vom Westfälischen Tennisverband ausgerichteten, in Oelde stattfindenden, Midcourt-Turnier.

Die Oelder Stadtmeisterschaften im September 2011 beendeten die Freiluftsommersaison. Dabei errangen die OTC Jugendlichen zehn von elf Titeln und weitere sehr gute Platzierungen. Für diese sportlichen Leistungen bedankten sich die Jugendwarte bei den Jugendlichen und den Trainern. Abgerundet wurde die Saison durch den Besuch bei den Gerry Weber Open mit



Bild hinten v.l.: Lukas Bathelt, Lukas Brockschnieder und Trainer Sören Gnida; vorne v.l.: Alexander Beller, Katrin Noack, Malina Reckordt, Theresa Brockschnieder und Alina Volbracht.

mehr als 60 Teilnehmern, einem Sommertrainingscamp, den Jugendvereinsmeisterschaften, dem Nikolausturnier und die Unterstützung der Jugendlichen bei den Spielen der Herren 30 Bundesligamannschaft.

In der Sommersaison 2012 sollen wieder mehr als 12 Jugendmannschaften zum Spielbetrieb angemeldet werden. Neben den im Jahr 2011 durchgeführten Aktivitäten sollen zusätzlich ein Eltern-Kind-Turnier, ein Jugendmixdoppel und eine Jugendfete veranstaltet werden. Als Jugendvertreter und Nachfolger von Theresa Brockschnieder und Lukas Bathelt wurden Malina Reckordt und Alexander Beller einstimmig gewählt. Die Jugendwartin Petra Schmänk wurde ebenfalls einstimmig für weitere zwei Jahre gewählt.

Zum Abschluss wurden die Jugendlichen mit Pokalen und Urkunden geehrt, die in der Saison 2011 die höchste LK-Punktzahl (Punkte für gewonnene Turnierspiele zur Verbesserung der Leistungsklasse) erreicht haben.